

つばきの郷だより

平成27年11月

冷え込む日が多くなりました。あちらこちらで紅葉が見頃を迎え、つばきの郷の周辺の山々も秋色になり、とてもきれいです。気候もよく行楽シーズンですね。

つばきの郷でも色々な催しがありました。それでは、10月の様子を紹介いたします。

さつまいも堀り

10月7日、風が冷たい日でしたが晴天でした。春先に植えた、さつまいも芋の収穫を行われました。大きさは大小さまざまでした。翌日、各フロアで「さつまいももち」を作り、皆様召し上がりました。



椿沢町子供みこし

10月18日、椿沢町内のお祭りで子ども会主催のお神輿がつばきの郷まで来て下さいました。晴天に恵まれて、日が当たるところは暑いくらいでした。大勢入居者様が参加されました。子供会の皆様ありがとうございました。



バス旅行

10月23日、奥只見へ紅葉見物のバス旅行に行ってきました。この日は素晴らしい秋晴れでした。皆様、喜ばれ、楽しい一日でした。



フォークダンス他

10月26日、毎月恒例のフォークダンスのグループの方々が紙芝居、マジックショー、踊りを披露して下さいました。

歌や音楽に合わせて皆様と職員も一緒に体を動かし楽しいひと時でした。

